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«Il lavoro deve tornare al centro della
programmazioneprovinciale, regionale
enazionale...lavoroèdignità, lavoroèli-
bertà dal bisogno, lavoro è futuro». Con
queste parole «postate» ieri pomeriggio
suFacebookRositaGaldiero,leaderpro-
vinciale della Cgil, ha anticipato quello
che ovviamente sarà il filo conduttore
dellemanifestazioni odierne. Un primo
maggio, a Benevento, di «lavoro, pace,
democrazia»,si leggeinunanotadelsin-
dacato:«laFestadeilavoratoriquest’an-
nosaràincentrataprincipalmentesuite-
midel lavoro, in particolaredelle giova-
nigenerazioni, edellapace.Unmessag-
gio di speranza che guarda in avanti (il
nostro futuro), partendo dalla solidità
dellastoriadelmovimentodei lavorato-
ri e del sindacato (le nostre radici). Un
appello a rifiutare la guerra e ad impe-
gnarsiacostruirelapace,particolarmen-
te nei territori in cui intere generazioni
hanno vissuto solo sotto le bombe.
Un’occasione per ribadire i valori por-
tantidellanostrademocrazia,tratteggia-
ti dalla Carta costituzionale, nata dalla
lottadi liberazionedalnazi-fascismo,ri-
guardanti soprattutto la democrazia, la
giustiziasocialeelapace,epercontrasta-
re i rigurgiti nostalgici di novelli fascisti
che inneggiano a principi del periodo
piùbuiodellastorianazionale».

Ma ecco le coordinate dell’evento: il
primo maggio della Cgil del Sannio si
svolgerà in piazza Romadalle 19 con gli
interventidellasegretariageneraledella
Cgil di Benevento, Rosita Galdiero, e di
unrappresentantedell’UnionedegliStu-

denti, e con il concer-
tode«ITrementisti».

Dall’appuntamen-
to locale a quello na-
zionale. «Lavoro. Le
nostreradici, ilnostro
futuro», sono leparo-
le d’ordine della festa
nazionaledel1°Mag-
gio di Cgil, Cisl e Uil
che quest’anno si tie-
neaPortella dellaGi-
nestra, inprovinciadi
Palermo,percelebra-
re il 70° anniversario

della strage di lavoratori in Sicilia, con
comizio conclusivo dei tre segretari ge-
nerali Susanna Camusso, Annamaria
FurlaneCarmeloBarbagallo.«Disoccu-
pazione giovanile, sfruttamento, crisi
aziendali, banche e sistema finanziario
incapacedionorare ilproprioruolonel-
la società tra i grossi temi che saranno
affrontati.«Bisognaricercarelasolidarie-
tàconlepersoneelefamigliecolpitedal-
la crisi occupazionale – dichiara Fiora-
vanteBosco (UilAv/Bn) -, eancheal so-
stegno di coloro che fanno impresa
nell’agricoltura,nell’artigianato,nell’in-
dustria,nelcommercioeneiservizi,rico-
noscendoilvaloredell’impresa,dellaca-
pacitàdi investireedellagenerazionedi
lavoro,quandogliobiettivisonoorienta-
tialbenecomuneealladiffusionedibe-
nessere sociale. Ritengo che non siano
piùeticamenteesocialmentesostenibili
– continua Bosco - i compensi da centi-
naiadimigliaiadieuroall’annopercepi-
ti da componenti di consigli di ammini-
strazione, dirigenti e amministratori di
alcuni enti e istituzioni locali a valenza
pubblica.Afronteditalisituazioni–con-
clude Bosco -, che stridono con le diffi-
coltà di tante aziende, con le situazioni
di lavoroprecarioeconletantepensioni
da fame, ritengo che gli organismi e le
forze politiche responsabili delle nomi-
ne debbano intervenire e provvedere a
rimuoveretali ingiustificabili eccessi».

La nota dolente è che quest’anno
Cgil, Cisl e Uil di Avellino e Benevento
non sono riusciti a raggiungere l’accor-
do per tenere unitariamente la manife-
stazionedel1°maggionéadAvellinoné
aBenevento,«maunadelegazionedella
Uil delle due province - spiega Bosco -
andrà a Portella,mentre altri compagni
sarannopresentiaNapoliallamanifesta-
zione“Lavoro,legalità,welfare,dirittoal-
lasalute”chesiterrànelPiazzaleOrticel-
loaLoreto,antistante ilProntoSoccorso
dell’OspedaleLoretoMare,coninizioal-
le10».
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La commissione edilizia ha preso atto
che ci sono le condizioni previste.
Distributore a S. Vito, il caso in aula

Cardone (Samte): «Ignorati gli impegni
assunti dal sindacoMastella, così si creano
le condizioni per lo stop alla raccolta»

La festa dei lavoratori

Primomaggio, laCgil
monopolizza la scena
Salta il «tandem» con la Uil, in piazza Roma solo
il sindacato guidato da Galdiero e l’Unione studenti

Il concerto
Ancora
una volta
saranno
le note dei
Trementisti
a chiudere
la serata

GianniDeBlasio

L’Iacp potrà concretizzare il progetto di
recuperodi 20alloggidi edilizia residen-
zialepubblicaimmaginatiaCapodimon-
te. A distanza di un mese e mezzo dallo
stop, ora c’è il via libera da parte della
commissione edilizia. L’intervento pro-
postodall’IstitutoAutonomoCasePopo-
lari interessagliedificidiviaLabruzzi, in-
dividuati come lotti B e C all’interno
dell’ex piano di zona di Capodimonte.
Ciascun lotto è composto da 7 corpi di
fabbrica,di3pianiabitabili,oltrealsotto-
tettononabitabile.Ogni corpodi fabbri-

ca,inoltre,ècompostodaunvanoscalae
6alloggi. Il recupero riguarda ipiani sot-
totetto attualmente destinati a lavatoi e
stenditoi, 6 nei corpi di fabbricadel lotto
Be4 inquelloCperun totaledi 20allog-
gi. L’intervento sfrutta uno degli articoli
introdotti con lemodifiche apportateun
anno fa al Ruec (regolamento urbanisti-
co edilizio comunale), a seguito della
concertazionetraComune,Anceedaltre
associazioni di categoria. Dopo vari rin-
vii, richieste di chiarimenti e prescrizio-
ni, ecco ora il placet della commissione,
che sblocca il programma costruttivo
dell’Iacpche,evidentemente,hapresen-
tato risposte esaurienti ai molti dubbi
emersi inprecedenza.

La pratica era stata prima presentata
alComune,poiritirataeripresentata,sot-
topostapurealGenioCivileconesitone-
gativo in quanto alla prevista copertura
in acciaio. Tra i diversi punti da verifica-
re, anche la proprietà, l’Iacp era invitato

a dimostrare che l’immobile interessato
dalla sopraelevazione fosse interamente
di suaproprietà, quindi chenessunode-
gli alloggi fosse stato riscattato. Ebbene,
ha presentato gli esiti di una riunione
condominiale che riportano l’assensodi
tutti, nel mentre per un secondo lotto si
sono registrati sì i pareri contrari di due
cittadini,ma è risultato prevalente quel-
lo della maggioranza dei proprietari,
chiamati peraltro a pronunciarsi sullo
sfruttamento da parte dello Iacp anche
della loro volumetria. La commissione,
pur con qualche residua prescrizione a
propositodiuna travechepotrebbepre-
cludere l’accessoaquattroappartamen-
ti, alla fine ha rilasciato parere favorevo-
le.

Impiantocarburanti–Deldistributo-
reincorsodirealizzazionenell’areaadia-
cente al centro commerciale «Buonven-
to», si occuperà il consiglio comunale.
Chesaràchiamatoadesprimersi sull’or-

ganizzazionedell’interaarea.FaustoPe-
pe,infatti,trasformeràinmozionel’inter-
rogazioneproposta,nonritenendosisod-
disfatto della ricostruzione effettuata
dall’assessore Ambrosone e ritenendo
che il civico consesso si pronunci pure
sul programma urbanistico attuativo da
realizzare in zona e sul quale hanno
espressoperplessitàancheduecapigrup-
podimaggioranza,GinoDeNigriseGio-
vanniQuarantiello.Lalocalizzazionedel
distributore di carburanti, a parere
dell’ex sindaco, risulterebbe non meno
impattantesiadalpuntodivistaambien-
tale che dell’organizzazione di un’area
nonsolostrettatraduecorsid’acqua,pe-
raltro censiti, ma tenuto pure conto del
progettodiampliamentodelcentrocom-
mercialeedallachiusuradellastradaSer-
retelleedelfattochesudettaareainsista-
no più vincoli, sia dal punto di vista am-
bientalechearcheologico.

Per l’assessorealleattivitàproduttive,
invece, il lungo iterdell’istanzaproposta
dallasocietàchestalocalizzandoildistri-
butore,avviatonel2010, siè concluso fa-
vorevolmente dopo aver acquisito tutti i
pareri.Lasuaanaliticaricostruzionenon
convince,però,neppuretuttalamaggio-
ranza,nonacasoilcapogruppoQuaran-
tiello non famistero che sosterrà la mo-
zionePepequaloral’exsindacolapropo-
nesse.
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PaoloBontempo

Tariffaper il conferimentodei rifiuti indifferenzia-
ti,continuailbracciodiferrotralaSamteeilComu-
nediBeneventoapropositodello sversamentoal-
lo Stir di Casalduni. Ancora una volta è il prefetto
ad intervenire per scongiurare l’emergenza rifiuti
in città; un nuovo tavolo di concertazione si terrà
venerdì5maggio,alle10:perlaSamtesarannopre-
sentialpalazzodelGovernoNicolinoCardone,am-
ministratoreunico, LilianaMonaco, direttore tec-
nico, eAntonio PioMorcone, advisor legale; per il
Comunedi Benevento l’assessore Vincenzo Russi
e i dirigenti dei Settori Finanza, Emilio Porcaro, e
Avvocatura,VincenzoCatalano.

IntantoèstatonotificatoallaProvinciailricorso
alTardelComunediBeneventoavverso ladelibe-
radi fissazionedella tariffaper l’anno2017. «IlCo-
mune di Benevento – è scritto nella nuova diffida

della Samte inviata a palazzoMosti - con l’impu-
gnativa della delibera relativa alla tariffa 2017 ha
disatteso gli impegni assunti nei confronti della
Samteinunariunionetenutasi innanzialprefetto.
Gli impegnieranoratificati anchedal sindacoMa-
stella, e simirava a superare l’adozione della deli-
berazione di limitazione dei conferimenti presso
lo Stir di Casalduni, attuata avverso tutti i Comuni
cheversanoinunostatodi ingiustificatamorosità.
Ilricorsoaldeliberatoprovincialeoltreasconfessa-
re gli impegni assunti dagli organi istituzionali ri-
chiamatieastravolgere lereciprocheobbligazioni
e risoluzioni prese in carico dagli enti coinvolti, è
inevitabilmentestrumentalealprodursidellecon-
dizioniper l’aperturadiuna faseemergenzialeper
lacittàdiBeneventoinordineallosmaltimentodei
rifiuti,oltrecheforierodidisagiepregiudizi igieni-
co-sanitari,attesochelasocietà,inragionedelrap-
presentatomancato rispettodaparte delComune
ricorrente delle condizioni siglate nell’accordo ri-
chiamato,si trovanellasituazionedinonpoterpiù
garantire il servizio di smaltimento finora reso, in
quanto non vi sarebbe più la copertura integrale
dei costi già sostenuti, così come di contro viene

impostodallanormativa.Sicomunicaadognieffet-
to di legge, che il Comune di Benevento a far data
dall’8 giugno,nonpotràusufruiredi nessunservi-
ziopresso loStirdiCasalduni».

Cardoneribadiscechelostessotrattamentosa-
rà riservato a tutti i Comuni che impugneranno la
deliberadellaProvincia.«Stiamoprovvedendore-
golarmentealpagamentodellatariffaperl’annoin
corsoper l’importodi 120 euroa tonnellata - spie-
ga l’assessore Russi - invece, i pagamenti dovuti
perl’anno2016rientranonellaproceduradidisse-
sto. Abbiamo programmato nel bilancio di previ-
sione la spesada sostenereper la tariffa 2017e sia-
moinattesadella relativaapprovazione.Paghere-
moperciò la tariffa deliberata dalla Provincia solo
aduecondizioni: l’approvazionedell’ipotesidibi-
lancio stabilmente riequilibrato dal Ministero
dell’Interno e la possibilità di poter usufruire del
mercatolibero,ossianonessereobbligatiasversa-
reesclusivamentepressoloStirdiCasalduni.Asco-
po precauzionale, in attesa delle determinazioni
delMinisterodell’Interno, abbiamo impugnato al
Tarlatariffadeliberatadallaprovinciaper il2017».
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I sindacati, l’evento Una campagna della Cgil, la leader Galdiero, Fioravante Bosco della Uil Irpinia-Sannio, la lapide che ricorda la strage di Portella. In alto «I Trementisti»

Iacp-Comune, scoppia la pace: via libera
ai 20 alloggi con il recupero dei sottotetti
Il progetto

I rifiuti, lo scontro

Ricorso sulle tariffe Stir, il caso approda in Prefettura

Inbilico
Con i pagamenti
a singhiozzo
la Samte stenta
a garantire
i livelli occupazionali
allo Stir di Casalduni


